



Hacia tres años que este boletín no salía a la calle. Durante este tiempo, la Asociación de Vecinos no ha dejado de trabajar aunque son pocos los que participan realmente i esto provoca un cierto desánimo.

En general, la gente sabe que la Asociación organiza fiestas, pero desconoce el trabajo por conseguir un barrio más digno. Se puede pensar que este aspecto más reivindicativo sólo tenía sentido ante los Ayuntamientos no democráticos, i que deja de tenerlo cuando se reconoce el derecho a elegir nuestros representantes. Pero veremos que no es así sólo con dar una vuelta por el barrio: cada día se construyen nuevas viviendas y en cambio no tenemos escuela (sólo una de privada), ni guarderías municipales, ni ningún tipo de asistencia sanitaria, ni zonas verdes, ni campos de juego. Además, la

Asociación de Vecinos y el grupo de esplai sólo disponen de una casa alejada del barrio y en pésimas condiciones, que no puede cumplir una función socio-cultural.

Y para aumentar la calidad de vida no basta con reivindicar a la Administración. Se necesitan iniciativas propias, intervenir en problemas que estén a nuestro alcance, promover la cultura, etc.

Para todo ello, lo más importante es la participación de todos. Y esto es lo que persigue este boletín: que además de informar, sirva para recoger vuestras quejas y vuestras sugerencias.

Los problemas del barrio nos afectan a todos:

ESPERAMOS VUESTRA  
PARTICIPACION